

Environnement

## UN SUCCÈS POUR LA PREMIÈRE ÉDITION DE L'ÉCOFÊTE

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 30 septembre 2024** – Ce sont 30 arbres et 200 arbustes qui ont été plantés vendredi dernier dans le cadre de la première édition de l'Écofête, anciennement la Journée de la rivière, qui s'est déroulée dans le parc Paul-Morissette, dans le secteur Yamaska.



Au total, plus d'une quarantaine **d'employés municipaux et d'élus** ont participé à l'activité de plantation du 27 septembre dernier. Depuis la première édition de cette initiative, c'est plus de 6 700 arbres et arbustes qui ont permis d'enrichir les bandes riveraines de Saint-Hyacinthe. Ce projet permet aussi d'augmenter l'indice de canopée du territoire et de favoriser l'apparition d'habitat faunique pour les oiseaux et les petits mammifères.

Les bienfaits d'une bande riveraine végétalisée sont nombreux :

- Stabiliser la rive ;
- Procurer de l'ombre sur les cours d'eau et sur les poissons ;
- Augmenter la biodiversité ;
- Bloquer les contaminants comme le phosphore et les fertilisants.

Les citoyens qui ont une bande riveraine sont aussi invités à adopter les bonnes pratiques, c'est-à-dire de ne pas tondre la pelouse sur au moins 5 mètres du replat et de planter des végétaux.



– 30 –

**Source :** Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300